



Síntesis Informativa
Dirección General de Comunicación Social

HERMOSILLO, SONORA A 12 DE SEPTIEMBRE DE 2018

Espera Supremo Tribunal presupuesto por 1,700 mdp

César Fraijo

El Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Sonora (STJES) estima solicitar al Congreso local un presupuesto de mil 700 millones de pesos para el ejercicio fiscal 2019.

El magistrado presidente, Francisco Gutiérrez Rodríguez, explicó que quien recauda es el Poder Ejecutivo y es el que sabe cuánto dinero habrá en las arcas estatales.

“Estamos ejerciendo, ahorita, un presupuesto total de mil 300 millones de pesos. Habíamos planteado –al Poder Legislativo- mil 700 millones de pesos, pero no se nos autorizó, no nos indigna, ni nos molesta.

“Nosotros cumplimos con la obligación de decir cuánto necesitamos, ya que se nos autoriza; hasta entonces empezamos a planear lo más urgente para el Tribunal”, expuso el togado.

En el caso de los recursos federales, Gutiérrez Rodríguez comentó que espera que el Congreso de la Unión sea justo y apegado a la realidad, conscientes de que al “jalar la cobija” se puede destapar al otro.

Supremo Tribunal de Justicia pedirá presupuesto de mil 700 mdp

Por Jael Esparza

Hermosillo.- Un presupuesto por el orden de los mil 700 millones de pesos es lo que contempla solicitar el Supremo Tribunal de Justicia, informó Francisco Gutiérrez Rodríguez.

El Presidente del Supremo Tribunal, comentó que para este año el Congreso del Estado aprobó un presupuesto de mil 300 millones de pesos para el Poder Judicial.



“El que sabe que tanto dinero va a haber es el Ejecutivo y nosotros cumplimos con la obligación y con la responsabilidad de decir cuánto necesitamos, no es una exigencia, es un planteamiento de la verdad y ya que nos autorizan pues empezamos a planear con lo más urgente”, expresó.